

2019年5月 町内会だより

2019年度
玉川学園町内会定期総会が開催されました



総務部

と会場が変更されました。また、今回試行された委任の可否の確認では、会員3,050名の方が「委任」の意思表示をされました。

総会では2018年度の事業報告、決算報告、会計監査報告があり、続いて2019年度の事業計画、予算案などが審議され全ての議案が承認されました。会計監査2名が新たに選出されました。また、「認可地団体の申請」の経過報告や外部会議体等からの報告がなされ、16時に無事終了しました。

なお総会における議題などの詳細につきましては、7月発行予定の「玉川学園町内会広報」130号をご覧ください。

ネット詐欺に遭わない対策 その1

防犯防災部

緊急特集第2弾はネット詐欺対策です。ネット詐欺と云っても様々な手口があります。何回かに分けてその手口と対処方法を紹介していきます。今回は「個人情報を盗み取る」詐欺（フィッシング詐欺）です。



詐欺犯（又はグループ）は個人情報を盗み取り、その情報を使って新たな詐欺を仕掛けます。更に、窃取したメールアドレスや電話番号を使い詐欺を偽装することもあります。犯罪に加担したと疑われる事態に発展することもあります。

事例① Aさんが使っているメールのプロバイダー（メールサービスを提供している会社）から、次のようなメールが送られてきました。
「貴方のメールボックスが容量オーバーに近づいています。このままでするとメールが届かないことがあります。ご対応をお願いします。」

ここでメールボックスとはメールサーバー側の一時保管場所のことです。これが事実なら、自身がお使いのメールソフト側の設定でこの問題を回避できます。ところが、その操作が分からない人や正しく設定しているのにどうしたのかなと考え込む人がいます。送られてきたメールへの返信で対処方法を問い合わせると…。暫くして、メールが届き、対処方法が丁寧に書いてありました。

「…のサイトにアクセスします。ログイン画面が表示されたら、登録したメールアドレスとパスワードを入力しログインしてください。メール管理画面が表示されます。…」とあります。

その内容通り操作しメールアドレスとパスワードを入力してもエラー表示もなく、メール管理画面が表示されません。

事例② 画面に「お使いのパソコンの性能が低下していないか確認してください」「ウイルスに感染しています」「スパイウェアが検出されました」「おめでとうございます当選されました」などのメッセージが表示されることがあります。また、メールでも「登録されたIDが使えなくなっています」などのメールが届くことがあります。

事例①の防止対策

すぐに確認できる控えをつくりましょう



そもそも、本当に容量オーバーに近いのでしょうか、お使いのメールソフトによっては残量を確認することも出来ますが、プロバイダーと契約したときの文書に書かれている連絡先に問い合わせてみることです。

初期設定で行ったサーバー側の設定方法や内容をメモしておきます。分からなければ、契約文書の問い合わせ先に聞きましょう。

パスワードまで入力してしまってから詐欺だと気づいた時は、すぐさま控えのメモみてパスワードを変更します。

パスワードは定期的に変更しましょう

変更を行うことで、2つのメリットがあります。継続的リカバリーによるパスワード奪取の予防になります。パスワードの変更方法が忘れにくくなります。パスワードは英数字（大文字、小文字）、数字、記号をランダムに組み合わせて、且つ長い桁数（少なくとも10桁以上）にします。作成したパスワードはメモに残しておきます。メモする専用のノートや手帳を用意することをお勧めします。パスワードの使い廻しは危険です。パスワードはそれぞれ異なるものを用意しましょう。

事例②の防止対策

相手にしないこと

何れも、読んだ人が興味を引く内容で詐欺サイトに誘導し、個人情報を入力させようとします。更には、ウイルスが仕込まれたアプリやマルウェアをインストールさせようとします。

これらは昔、フィッシング詐欺の手口です。相手にしないことが対処方法です。決して個人情報を伝えてはいけません。

tamagawagakuen-chounai

玉川学園町内会

町田市玉川学園2-19-5

月曜日～金曜日 10:00～16:00
※年末年始を除きます<http://tamagawagakuen-chounai.net>

Tel/Fax : 042-725-0438 E-mail : t-chounai@bz03.plala.or.jp

2019年度 防災連絡会開催のご案内

防犯防災部

防災連絡会を右記日程で開催致します。

参加費
無料
申込不要

6月11日(火)
18:30～20:30
さくらんぼホール

防災体験学習のご案内

防犯防災部

7月14日(日)7:30～17:30、2019年度の防災体験学習会を開催します。対象者は防災委員と自主防災隊メンバーです。



防災体験学習は都内や近隣県の防災館などで防災体験を通して防災の基礎知識を学ぶ取り組みで、毎年防災委員や自主防災隊メンバーを対象に行っています。

防災を系統的に学習できる機会となっています。また、新任の防災委員が体験学習を通して親睦を深める場でもあります。5月12日の第1回防災委員会などで参加を募ります。詳細は下記の通りです。

集合場所：きらぼし銀行（旧東京都民銀行）前

集合時間：2019年7月14日(日) 7:20 (出発7:30)

帰着：きらぼし銀行（旧東京都民銀行）前 17:30 予定

場所：東京臨海広域防災公園 そなエリア東京 防災体験学習施設

募集人員：70名

体験学習：首都直下地震を想定した地震発生後72時間の生存力をつける

その他：移動は大型バス2台 参加費無料 昼食付

ウォーキング実施しました

第8地区

3月21日“春分の日”こすもす会館に10時に集合し、かしの木山自然公園コースと恩田川コースに分かれてウォーキングを実施致しました。第8地区の29名を中心に総員40名でのウォーキングでした。

かしの木山自然公園コースは、こすもす会館より昭和薬科大薬の尾根道を通ってかしの木山自然公園に入り、起伏の大きい園内をとんぼ池を廻って皆さん元気に完歩されました。

恩田川コースは平坦ながらも長い距離を、川沿いの桜並木が咲いていないかを楽しみにしながら歩いたものの残念ながら開花はしていませんでした。しかし、近くにある成瀬松村様邸の大きな枝垂れ桜がちょうど5～6分咲きで、すぐ傍の菜の花とマッチした花見を楽しめました。

12時には両コースともこすもす会館に帰着し昼食会を楽しみました。有志の女性役員による手作り味噌と野菜の豚汁を楽しみ、おにぎりをほおばりながら和やかに歓談して会を終了いたしました。このウォーキングは地区活性化事業の一環で行われました。

資源回収の報告 4月重量は90.6トンでした

環境部

資源物は

収集当日の朝8時半までに出してください

※古紙・ダンボールは必ず紙ひもで括ってください

資源物のお問い合わせは 町内会事務所または

大興資源 ☎045-929-4813

資源物の不正な抜き取りを目撃した時は

日時、場所、回収車の車両番号などを町内会まで ☎725-0438



楽しく体を動かし体力アップ



玉川学園はさくらの街です。これを書いているいまは玉川学園が桜色に染まっています。

こすもす会館は満開の桜並木の先に位置しています。

床暖に冷暖房、鏡の完璧なレッスン室に常時、25～6人の人が集まります。会えなかった1週間の出来事をそこここに集まって楽しそうにお話をされています。ご指導の先生から始まる前にしっかりとお口を動かすように言われています。

玉川学園の穏やかな気風が、そのままグループの顔となり居心地の良さが満載です。どなたが入会なさってもその日から溶け込み、心地良い居場所となります。

お若いのにベテランの素敵なお先生がきめ細かく分かり易くご指導くださいます。一度は耳にしたことのある懐かしいものから思わずノリノリになる楽しい音楽に乗せてダンスもどきの体操が始まります。休憩時間には内緒のモグモグタイムがあったりします。先日もメンバーの方の米寿のお祝いを催したばかりですが、皆様、信じられないほどの若さいっぱいです。

静かな環境の中、やさしい玉川学園そのまま、お口も身体も癒されて帰路に着かれます。

60代から80代まで優雅な女性の方々の間にチラホラ素敵なおじいさんたちがいて、とても頼もしい助っ人、そしてアイドルになられています。女性、男性年齢問わずにどなたでもご入会大歓迎です。

花をめぐって焼き団子 & 防災食アレンジ料理試食会

第2地区

今年の4月7日は、お天気も穏やかで花めぐりには最高の日でした。底冷えするような寒の戻りの時期があって、あきらめかけていた染井吉野や山桜、大島桜などの華やかなサクラがちょうど見ごろになりました。



か、6種類集めると和菓子屋さんの割引クーポンをもらえるとあって、6種類のスタンプを全部収集した人は、45%に上りました。子ども達が顔を真っ赤にしてスタンプラリーから戻ると「お団子をゲットしたので、焼いてください」と焼き担当のヤッキーにお願いする。「よく頑張ったね。この番号呼ぶから待ってて」とヤッキーが答える。焼いている間に防災食の試食をしていただきました。防災食試食会は今年2回目でしたが、「カレーリゾット、うちでも是非作ってみます」「非常用ピスケットがスープに入るとこんなに柔らかくなるのね」と若いお母様からご高齢の方まで、今回も防災食を知つていただけるきっかけになりました。いつも炭火の前でひたすらお団子を焼いて下さるヤッキー、お疲れ様でした。

リズム体操
コスモス
- 寄稿 -

街のちいさな音楽祭

文化部

3月23日『街のちいさな音楽祭』が開かれました。朝からみぞれ交じりの小雨で、お客様の出足を心配しましたが、観客数76名、出演者37名、協力者20名、会場は満席状態になりました。



はじめの曲はサン＝サーンスの組曲「動物の謝肉祭」から「白鳥」です。みなもを想わせるピアノの音色に、白鳥の姿とチエロの音色が重なります。会場のみなさんは瞬く間にこの音の世界に引き込まれました。

次の曲は躍動感あふれるチェロの難曲ダーヴィト・ポッパーの「ハンガリー狂詩曲」です。ピアノの導入部に続き高度なテクニックを連発するチェロの演奏を見近に見た皆さんには圧倒されたようです。

続くピアノ独奏はショパンの曲を2曲、前の演奏の余韻が残る力強い演奏でした。続いて、フルートとスクオーラ・デッラ・ムジカ東京による演奏とチェロとスクオーラ・デッラ・ムジカ東京による演奏でバロック期の巨匠J.S.バッハとアントニオ・ヴィヴァルディの作品を楽しみました。

休憩の後は町田第五小学校を練習拠点にしている『ら・ぱるとジュニアコア』の子供たちの素晴らしい合唱にアンコールの拍手で大盛り上がりしました。

最後に玉川音頭の歌詞と振り付けの指導を受けた後に、全員で楽しく歌い踊りました。



音楽祭に協力していただいた演奏家や団体は、チェロ：田上茉里花さん、ピアノ：前田明子さん、フルート：新谷しのぶさん、スクオーラ・デッラ・ムジカ東京の皆さん、ラ・バルとジュニアコアの皆さん、玉川音頭を復活させる会の皆さん、Sweet Days の皆さんです。心を込めて演奏していただいた方々や準備・進行に協力していただいた方々の多大なご協力により成功裡に終わる事が出来ました。皆様に心より感謝申し上げます。有難うございました。



A boy with brown hair, wearing a yellow shirt and blue pants, is shown running towards the right. A speech bubble above him contains the Japanese characters '二の町'. To the right of the boy is the title 'あさんば' in large green letters, with the word 'コミ' underneath it. The background is white.



去る3月28日に2丁目の会員の方から青少年部の餅つき体験会用に桂、白のし板セットをいただきました。

御礼申し上げます